

MILLARES DE HERMANOS DE OTRAS ERAS HAN LOGRADO SOBREVIVIR Y TRANSFORMARSE EN SERES ASCENDIDOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de marzo de 1998
Canal: José Luis Sánchez Acosta

MILLARES DE HERMANOS DE OTRAS EXISTENCIAS, DE OTRAS ERAS, HAN LOGRADO SOBREVIVIR Y TRANSFORMARSE EN SERES ASCENDIDOS QUE SON LOS QUE HOY ESTÁN SIRVIENDO A VOSOTROS COMO ÁNGELES, COMO ARCÁNGELES, COMO QUERUBINES.

[19980301] Mi paz os doy, mi paz os dejo en estos momentos y en todos los momentos de vuestra vida. Hermanos bien amados, son bienaventurados vosotros los que andas buscando la verdad, la vida, el camino, porque lo hallaréis en tu mentecita, lo hallaréis en tu alma misma, en vuestro espíritu. Sois bienaventurados, mi pueblo, pues os digo que no desmayes vosotros, que continúes vuestro camino, vuestra búsqueda interna hasta lograr descubrirte a ti mismo como esas partes, como esas formas verdaderas las cuales debes reconocer profundamente.

Hermanos bien amados, he aquí que sigo dentro de vosotros con el mismo afán, con el mismo deseo que puedas encontrarte a ti mismo, que puedas profundizarte cada día más dentro de ti y dentro de las cosas. Vosotros sois las cosas y las cosas, verdaderamente, son tuyas. Solo debes comprenderlas, solo debes reconocerlas como vuestras y serán. Y serás en las cosas y las cosas serán contigo. Solo basta que tengas la fe, que tengas dentro de tu SER la certeza de que vosotros eres la vida, la verdad y el camino.

Sean conscientes, mis bien amados, ya es tiempo que te concientes, es tiempo que despiertes de ese sueño tan letargo en el cual habéis vivido siempre. Ya es tiempo que puedas retornar al camino de la vida sagrada, de la vida eterna. Pues ya vosotros habéis oído hablar de todo ello, de la eternidad, del reino, y también habéis oído hablar del infierno, de la gloria. Habéis oído hablar también del paraíso y toda mi amada y bendita humanidad lo ha interpretado a formas físicas, a formas materiales y allí lo tienen en vuestra mentecita. Y Yo les digo a vosotros, amados míos, que todo aquello que habéis oído mencionar, eres tú mismo, es el hombre mismo, es una partícula de sí que han separado y hasta que la logren entender, verdaderamente, será la vida en vosotros.

Yo les digo a vosotros, tú eres, tú eres paraíso, tú eres infierno, tú eres reino. Tú, mis bien amados, eres todo aquello, te digo, que tienes separada dentro de tu mente. Hermanos bien amados, pues a eso vengo a esclarecer tus sentidos, tu mentecita para que puedas vibrar en una dimensión favorable a ti mismo y cuando reconozcas todo esto como tú, que eres tú, de cierto te digo que no habrá nada en donde no puedas estar, nada mi pueblo. Sino que podrás penetrar todos los mundos, todos los mundos que existen a través del universo, a través del universo y ahí verás las maravillas de Dios mi Padre, latir en cada cosa de la vida hasta que logres convertirte en un mundo y logres igualarte a los demás mundos y puedas observarte como el reino, como el paraíso de la vida.

Esa es la misión de todo hermano, de todo SER que debe emprender y rebuscar en sí mismo. Porque hoy en día buscas el reino fuera de ti, buscas la gloria fuera de ti, buscas todo fuera de ti y eso eres tú mismo. Cuando lo logres entender, podrás contemplar el reino, podrás contemplarlo todo, aun los abismos, aun la obscuridad la podrás contemplar y verás a vuestros hermanos dentro de ella y a

otros dentro del reino mismo de sí, y serás dichoso, serás gozoso cuando lo hallas encontrado como tú mismo.

Hermanos bien amados, pero Yo os les digo, vosotros eres la vida, eres el camino, eres la verdad y también eres el poder, porque ERES LA CHISPA DIVINA LATIENDO EN ESE CUERPO DONDE HOY TE ENCUESTRAS, y ejecutando tus deseos tal y como así lo habéis premeditado en cada tiempo. Porque, de cierto les digo, que todo lo que el hombre realiza no es por casualidad, no, mi pueblo amado, es porque a sí mismo en cada tiempo va formando y se va convirtiendo en un SER trascendental que en cada tiempo, en cada ciclo que vive de su vida, de su existencia, realiza un deseo, realiza una cosa buena o mala y la lleva a cabo; y cuando la ha ejecutado se transporta a otra ejecución, a otro deseo, y es así como en cada tiempo, en cada ciclo va cumpliendo con un proceso evolutivo o degenerativo a través de su existencia.

Hermanos bien amados, ¿has visto a vuestros hermanos depravados sobre la tierra? Pues éstos son los que con anterioridad han venido descendiendo a ese mundo y han venido a ejecutar sus deseos oscuros y depravados. Pero estos hermanos se van encontrando paso a paso, se van encontrando en la nada, se van encontrando en la inferioridad de su existencia que a través de los siglos encuentran una finalidad y dentro de ella un fin, así, ves los de hoy.

Mi amada Humanidad podría decir: ¿Por qué vuestro Dios el Padre viendo la maldad, la iniquidad de vuestros hermanos, no los apresa entre su vida? No, mis bien amados, porque Dios mi Padre os ha destinado al hombre y a la mujer con un solo pensamiento, con un solo afán y de ahí que el hombre lo ha convertido y se ha convertido en dos. He aquí, mi Padre Dios te hace saber de su vida y de cómo te ha realizado y te ha hecho como Él. Pero a través de vuestro tiempo, vosotros los hombres, las criaturas, han transformado su poder en deseos equivocados y de acuerdo a ello han obtenido un resultado también equivocado, porque todo es así, mis bien amados. Si vosotros, en verdad, equivocas tu rumbo, el resultado de tu rumbo será un mal resultado ante la vida. Así, también, se es en vuestra mente y vuestro espíritu y su resultado será la inferioridad de sí mismo.

Hermanos amantísimos, no dejen pues que vuestras mentecitas divaguen en las formas equívocas de tu vida, no dejes que tus creaciones se conviertan en erróneas y pueda entrar en vosotros una degeneración que pueda perjudicar tu vida más allá, como allá a tantos miles, a cuantos hermanos se han acortado sus vidas por sí mismos, sí, mi pueblito amado. Así como vosotros puedes crecer en la vida sagrada, también puedes degenerarte y someterte a vidas inferiores que tú mismo has realizado, sí, mi pueblito amado. ¿Ves las cárceles? ¿Ves las prisiones? ¿Ves los calabozos, lo que hay dentro? Eso lo ha hecho el hombre y ahí se da cuenta de su degeneración donde vive y ahí se aprisionan a sí mismo, arman sus propias redes y ahí se encierran a sí mismos. He aquí, a semejanza de ella, también es lo más profundo de ti, pues tu espíritu de acuerdo a tu estado y a tu búsqueda, así será tu reino, así será tu vida y así serán tus moradas.

Si vosotros andas siempre en la vida equivocada, en la vida sin razón, entonces te encontrarás con esa vida inferior, y allí permanecerás y si prosigues la vida inferior, pues entonces también allí hay escalas y estarás pasando a escalas mentales y allí sentirás la debilidad de vuestro espíritu, no poder levantarte, a semejanza de un cuerpo enfermo, decaído, desmayado. Así, también vuestro espíritu a través de los tiempos va sufriendo cambios, cambios positivos o cambios negativos de acuerdo a tus deseos, a tu estado y a tu transformación. Así, vas cumpliendo con un proceso positivo o negativo ante la vida. Si asciendes, vuestro espíritu ha de encontrar una transformación bella y sublime si vosotros asciendes más allá. Así, es como las formas de ti viven y se transforman. Todo hermano que piensa mal, es una transformación de su propia existencia que le da a su vida.

Pues he aquí mi pueblito amado, que Yo os les digo que hasta este tiempo millares de hermanos, millares de SERES que ya no han podido volver al cuerpo a reencarnar por su desmayo, por su debilidad, por sus fuertes degeneraciones están allí hundidos, sumergidos en esa inmensidad errónea, que ya no tienen el valor ni las fuerzas para poder vivir como humanos, como SERES de altas jerarquías. Yo os te digo que sí, que vosotros no habéis contemplado un fin, es porque ese fin tu lo sentirás en tu propio espíritu en tu degeneración, que no has sentido el reino, no lo has observado,

porque eso eres tú quien lo observas y lo sentirás en tu alma, en tus formas, ahí sentirás las cosas dentro de ti

Hermanos bien amados, pero Yo te digo que millares de hermanos que hace veinte siglos y más de ellos, que fueron SERES depravadísimos que se ensancharon ante la vida, hoy son remitidos por sí mismos a procesos de disminución, hasta lograrse convertir en la nada y viven como nada, viven como nada. Sí, mi pueblo, y sus agobios, que ya no pueden, a semejanza de un anciano cuando ve la impotencia de su cuerpo, que aunque su mente deseara, ya no puede encontrar la satisfacción a través de su cuerpo y así, de la misma manera, son vuestro espíritu y son vuestros hermanos. He aquí, así poco a poco, lentamente, es como existe la degeneración en sí mismo y también el proceso evolutivo ante las formas de luz, de Ángeles.

También millares de hermanos de otras existencias, de otras eras, han logrado sobrevivir y transformarse en SERES ascendidos que son los que hoy están sirviendo a vosotros como Ángeles, como Arcángeles, como Querubines. Así, ellos son legendarios de la vida, porque han buscado esa forma eterna y sublime y lo han logrado, mis bien amados, a través de los siglos. De la misma forma, a través de los siglos, hermanos pueden degenerarse y hermanos pueden superarse. He aquí pues, pero una cosa os te digo, que ya existe desde tantos siglos un fin para hermanos, pero no mandados por mi Padre Dios, sino mandado por sí mismo. Dios mi Padre solo te enseña un camino; más el otro camino eres tú el edificador. Dios es Amor, Dios es Bondad y Misericordioso, es Sublime, es Luz, es el Poder Positivo de la Vida, es esa Chispa Candente que vibra en cada SER con amor y es el Universo; eso es Dios mi Padre, late en vosotros como la Vida; solo eso es Dios.

Todo lo demás, la venganza, el odio, los celos, la ambición, la lujuria, la codicia, la envidia, el desamor; eso, son creaciones tuyas. Es una vida impostora de la realidad en la que te has sumergido vosotros los hombres y todo SER. Y eso es lo que mi amada Humanidad tendrá que transformar de nueva cuenta en esa vida y allí ser esa vida eterna, esa vida consagrada a esta existencia. Hermanos bien amados, en cada tiempo debes irte comprendiendo y sometiendo a esa vida etérea, espiritual, porque solo aquel que busque la espiritualidad profundamente, con ahínco, podrá saber las cosas tal y como son. No tan solo de este plano, de este mundo, sino aun de todo lo que el hombre no ha podido contemplar más allá de la vida.

Porque Yo les digo que no nada más en esta tierra hay existencias, hay vidas. No, mi pueblito bien amado, esta tierra es un planeta y así como ésta hay millares, hay miles que el hombre no puede alcanzar a contemplar con nada. Pero Yo te digo, que en cada planeta hay una especie de vida, hay una especie de proceso. Lo mismo que dices vosotros de otros planetas y que indecisos te encuentras; también hay, en otros planetas indecisos que piensan como vosotros piensas, si mis bien amados.

Solo cuando logres entender la vida en ti, podrás vosotros transportarte a mundos y conocer tus hermanos y ellos podrán también conocerte a ti y reconocerse como verdaderos hermanos. Cada quien buscando un proceso, buscando una transformación, buscando una meta, sí, mi pueblito bien amado. Así podrás ser llevado por tu propia mente, por tu propio entendimiento y por tu propia certeza a todo el universo, a cada mundo existente de la vida y verás su proceso y verás sus adelantos o sus atrasos. Porque también, te digo, que hermanos de otros mundos, de otros planetas han podido encontrar el camino para descender hasta esta tierra que es tuya, y poder contemplar el proceso evolutivo o el proceso de atraso, de degeneración en cada uno de vosotros. Pero no dudes que hermanos también de esta tierra, que son tus hermanos, han podido levantarse hasta allá y han podido también observar el proceso de otros hermanos, de otros mundos, de otros planetas. Así, mis bien amados, porque todo es el Padre, porque todo es de mi Dios, y todo es Dios. ¿Dónde no podrá andar el hombre? Donde quiera podrá andar. Solamente que por sí mismo pueda encontrar las formas y hacerse a las formas y podrá estar doquier.

Hermanos bien amados, he aquí, he aquí pues, que así vengo a despertar tu mente, hacerles universal tal como deben de ser, para que con facilidad puedas entrar a ti mismo y a las cosas. Pero para que podáis hacer lo dicho, tendrás que penetrar en ti mismo, tendrás que conocerte a ti mismo como la vida, como el reino, como el camino, como la verdad y como todas las cosas, las cosas

Divinas de Dios. Mis bien amados, pues he aquí, les digo que contactos hay en la vida con otras vidas y vosotros no lo habéis podido distinguir por vuestro entendimiento, por vuestro raciocinio de la vida, así no lo habéis podido distinguir. Pero de cierto os les digo, que así estáis vosotros conviviendo a diario con diferentes vidas, con diferentes mundos, con diferentes estados de transformación.

Ámense, pues, vosotros por lo mientras y busquen entre sí el amor y la unificación entre vosotros, y cuando lo hayas encontrado, podrás aceptar la unificación, el enlace con otros hermanos. Yo así les bendigo, Yo así vengo a sintonizar contigo, mis bien amados, porque es necesario que en estos tiempos Yo pueda hacer estas declaraciones de la existencia universal de todas las cosas, porque es tiempo que vosotros seas hermanos adelantados en la ciencia cósmica, en la ciencia etérica, en la ciencia micro cósmica. Hermanos míos, es tiempo que vosotros vayáis convirtiéndote en verdaderos SERES espiritualistas, porque solo aquellos espiritualistas podrán hablarte de estas vidas micro cósmicas y así también macro cósmicas, y así porque podrán navegar esos mundos y podrás vosotros, a los hombres rústicos hablarles de estos temas, de estos mundos. Por eso es necesario que Yo venga para vosotros y te siga hablando de esta vida.

Yo así les bendigo a todos y así les deseo a todos que puedas encontrarlo y que puedas entrar en ello para que tu vida sea llena de felicidad, llena de gozo. Vosotros buscáis una felicidad y esa felicidad no llega cuando no has entrado en ella, es necesario entrar en ella para encontrar la felicidad. Hermanos bien amados, así vengo Yo a vosotros a adelantar temas que tal vez hoy no los puedas entender, no los puedas digerir tu mentecita, pero en verdad te digo que esto que hoy Yo os te doy, es para que en otros tiempos venideros puedas vosotros, cuando llegue el momento de estar en estas posiciones, puedas tener un adelanto ya para poder permanecer firmes en ese mundo.

He aquí, mi Amor con vosotros y mis buenos deseos. Yo como vuestro hermano, Yo como vuestro hermano etérico, cósmico que estoy irradiando esta mente y que os estoy hablando a vosotros, Yo así les digo y les deseo todo lo bueno para vosotros trabajen pues, supérense ante la vida y no dejen que la depravación pueda ocasionar heridas en vuestra alma. Hermanos bien amados, síganse convirtiendo en hermanos de luz, sigan buscando la luz blanca, la luz divina, esas llamas divinas y sigan penetrando.

Benditos sean, este es mi regalo, este es el camino que Yo abro para vosotros para que podáis caminar. Hermanos bien amados, he aquí te digo, que por esta mente este ha sido mi regalo, ha sido mi amor. Benditos sean todos vosotros y aquí os dejo mi paz, aquí os dejo mi amor, aquí os dejo la vida, aquí os dejo todo, mis bien amados, todas las herramientas que necesitas para poder ser diferentes, para poder transformar para bien tuyo. Benditos sean y hasta pronto mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.